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Ao terceiro (03) dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito (2018), às dez horas 6 

e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 7 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 8 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 9 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 10 

integrante desta Ata: Arnaldo Rosa Vianna Neto e seu suplente Elton Hiroshi 11 

Matsushima, Jonis Freire, André Maues Brabo Pereira suplente de João Carlos B. S. 12 

de Mello, Carlos Alberto Malcher Bastos, Levi Ribeiro de Almeida Júnior, José 13 

Geraldo Abunahman, Paulo Roberto dos Santos Corval, Fernanda Maria Vieira 14 

Pereira, Érica Cristina Nogueira suplente de Francisco Estácio Neto, Maina Bertagna 15 

Rocha e José Jairo Araujo. Também presentes à Reunião, a Chefe da Auditoria 16 

Técnica e sua equipe. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de 17 

todos os Conselheiros. Em seguida, informa que não será realizada a sessão ordinária 18 

do próximo dia 17 de abril em função da realização da consulta eleitoral para escolha 19 

de reitor e vice-reitor quadriênio 2018-2022. Dando prosseguimento a reunião, 20 

convida o Conselheiro Carlos Alberto Malcher Bastos para que apresente seu relato 21 

referente aos seguintes processos: 23069.010585/2009-23 (vols. I, II, III, IV e V) – 22 

Interessado: Coordenação do Curso de Engenharia e Segurança do Trabalho - 23 

Assunto: Contratação da Fundação Euclides da Cunha de Apoio Institucional à UFF 24 

e processo 23069.010908/2011-01 (volumes I, II, III e IV) – Interessado: Osvaldo 25 

Luiz G. Quelhas – Assunto: Contratação da Fundação Euclides da Cunha de Apoio 26 

Institucional à UFF. O Conselheiro Carlos Alberto Malcher Bastos faz a leitura de 27 

seu parecer referente aos dois processos e diz não ter evidenciado qualquer 28 

inconsistência nos mesmos, opinando pela aprovação de ambos. O Senhor 29 

Presidente coloca os pareceres em discussão. Não havendo questionamentos, o 30 

Senhor Presidente coloca os relatórios em votação. Aprovado. Ato contínuo convida 31 

o Conselheiro José Geraldo Abunahman para que apresente seu relatório referente 32 

ao processo nº 23069. 024924/2017-69 – Interessado: Auditoria Técnica - Assunto: 33 

Relatório de Monitoramento nº 002/2017. O Relator faz a leitura e evidencia o claro 34 

descontrole nas atividades do Setor de Transportes, lembrando que estamos vivendo 35 

na “era dos aplicativos”. O Conselheiro José Jairo Araújo questiona se o processo 36 

foi auditado pela equipe da Auditoria Técnica, tendo como resposta positiva por parte 37 

do relator. A plenária perfaz um amplo debate sobre o tema, incluindo a questão das 38 

responsabilidades e pagamento dos motoristas terceirizados que servem a UFF. O 39 
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Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval diz ser inadmissível um setor ser 40 

demandado pelo Conselho de Curadores através da Auditoria Técnica por 03 (três) 41 

anos e não apresentar qualquer atendimento. Apresenta propostas a serem solicitadas 42 

pelo Conselho de Curadores ao setor responsável: 01. Cópia do Contrato de Prestação 43 

de Serviço à UFF a fim de verificar o constante do mesmo, em especial das 44 

responsabilidades da UFF e dos Terceirizados; 02. Justificativa por que ter se passado 45 

03 (três) anos sem o atendimento e sem apresentar a motivação detalhada dessa falta 46 

de respostas e da não implementação do apresentado nos relatórios da Auditoria 47 

Técnica encaminhada ao setor.  Cita ainda a necessidade de ser apresentados 48 

mecanismos de controle para gerir o Setor de Transporte, incluindo Plano de 49 

Trabalho; Custo Mensal Total, sob pena de reprovação das contas de 2017. O 50 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval encaminha pela aprovação do 51 

relatório, acrescido dos fatos descritos acima. Após ampla discussão, tendo os 52 

Conselheiros que tem suas Unidades fora de sede apresentados seus relatos referentes 53 

aos veículos e relação com o setor de transporte, o Senhor Presidente coloca em 54 

votação o relatório do Conselheiro José Geraldo Abunahman. Aprovado com os 55 

adendos apresentados. O Senhor Presidente finaliza a reunião passando aos 56 

Assuntos Gerais. O Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval questiona a 57 

tramitação do processo referente a oferta de cursos de extensão com características de 58 

especialização. Solicita ao Senhor Presidente que lhe seja apresentado à cópia do 59 

Ofício a CGU, que em seu encaminhamento inicial sobre a matéria, solicitou que 60 

fosse enviado dando conhecimento da questão. Solicita ainda cópia integral do 61 

processo original que se encontra com carga para o Conselho Universitário. O 62 

Senhor Presidente acolhe a solicitação e informa que irá providenciar junto a 63 

Secretaria Geral dos Conselhos Superiores os documentos requeridos. Nada mais 64 

havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e 65 

encerrou a Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, 66 

Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que vai assinada 67 

por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 03 de abril de 2018. 68 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 70 
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